



## Les plus belles SUITES de La Sultana The most beautiful SUITES of La Sultana



Suite Lion à La Sultana Marrakech



Suite Pirate à La Sultana Oualidia

### QUAND LA SULTANA SE FAIT CRAZY

Il y a des lieux spécialement créés pour célébrer des instants d'exception.

Les plus belles suites de La Sultana hôtels sont de ceux-là.

De la grandeur, du luxe, un peu de démesure, dans une harmonie de bon ton, juste une pincée de folie en trop. De quoi savourer en parfaite conscience l'événement que l'on fête.

A la Sultana Marrakech, l'appartement Lion dans le ryad Bahia, s'étale sur 100m<sup>2</sup>.

Il doit son nom à deux magnifiques lions sculptés dans la pierre qui encadrent royalement une cheminée majestueuse. Le lion de l'Atlas, que Tartarin de Tarascon prétendait chasser a aujourd'hui disparu, mais sa légende hante toujours l'imaginaire collectif. Le roi des animaux pour le lieu le plus prisé de l'hôtel où chaque suite honore le monde animalier. Autour de ces sculptures imposantes, tout est d'une éblouissante blancheur et, dans ce dépouillement apaisant, règne une sérénité altière. Tout de blanc immaculé, salon, vaste chambre et large terrasse contournent, au premier étage, le patio de marbre qu'on croirait enneigé comme les cimes de l'Atlas. Les salles de bain, Madame, Monsieur, accentuent la majesté ambiante.

A la Sultanat Oualidia, au tout dernier étage du fort mauresque, l'appartement Pirate surplombe le parc, la lagune et l'Océan. Il doit son nom à d'imposants canons qui montent la garde sur sa terrasse et protègent d'invasion imaginaire. Tel le dernier pont d'un navire, il occupe la position stratégique pour admirer un panorama sans égal. Un vaste salon fait figure de proue en s'ouvrant, largement, de toute part, sur une grande terrasse. Un jacuzzi extérieur, à l'eau de mer chauffée, permet la vie au grand air en toute intimité. Du lit king size de la chambre, par les croisées entr'ouvertes, l'illusion est parfaite. On n'aperçoit que le ciel qui se fond avec l'eau. L'espace bain occupe l'autre aile du bâtiment. La terrasse attenante augmente encore l'impression de voguer dans les airs.

Ces deux lieux de grande prestance profitent bien évidemment de toutes les commodités et des prestations de ces établissements classés parmi les 400 plus beaux hôtels du monde.

On peut rêver d'y passer sa lune de miel, y fêter un anniversaire de mariage, offrir le séjour à des parents ou amis très chers ou tout simplement pour se faire plaisir en savourant un moment de bonheur qui se transforme comme par magie en éternité.

### WHEN THE SULTANA GETS CRAZY

*There are places that are especially created to celebrate exceptional moments. The finest suites of la sultana hotels are for that.*

*Majesty, luxury, a little excess, in a harmony of good taste, just a pinch of madness too. Things that will make you perfectly enjoy the appreciation of the event being celebrated.*

*At Sultana Marrakech, the Lion's apartment in Ryad Bahia is 1000 square feet.*

*It owes its name to two magnificent lions carved in stone and surrounding royally majestic the fireplace. The Atlas Lion, as Tartarin Tarascon claimed hunting has now disappeared, but his legend still haunts the collective imagination. The king of animals, for the most popular place in the hotel where each suite honors the animal world. Around these impressive sculptures, everything is a dazzling whiteness, and in the recount soothing serenity reigns haughty. All of pristine white lounge, large bedroom and large terrace bypass the first floor, the marble patio as we believe snowy peaks of the Atlas. The bathrooms, sir, madam, accentuate the majesty room.*

*In La Sultana Oualidia, the Pirate's apartment in the top floor of the fort Moorish, overlooks the park, lagoon and the ocean. It owes its name to imposing guard guns standing on the porch and protecting from any imaginary invasion. Like the last bridge of a ship, it occupies a strategic position to enjoy an incomparable panorama. A spacious lounge is a leader, opening largely from all sides, on a large terrace. An outdoor Jacuzzi, with heated sea water, allows a private outdoor life. From the king size bed in the room, through the windows half open, the illusion is perfect. We can see that the sky blends with the water. The bathroom area occupies the other wing. The adjoining terrace further increases the impression of sailing through the air.*

*These two places of great stature obviously enjoy all the amenities and services of these institutions ranked among the 400 best hotels in the world.*

*One can dream of spending his honeymoon, celebrate an anniversary, offering a stay to relatives or friends or simply to have fun while enjoying a moment of happiness that magically transforms into eternity.*